



# Los gritos silenciosos en la Corte vs Batres, Esquivel y Loreta



## Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Ayer los trabajadores de la Suprema Corte hicieron fila india al interior del inmueble para el paso de los ministros. Fue para dos funciones, la primera de una clara manifestación en desacuerdo con la reforma al Poder Judicial y, la segunda para darle todo el respaldo a su presidenta, Norma Piña.

La fila india, pero en silencio, literalmente se formó rumbo al Pleno, los empleados se prepararon con cartulinas, en ambos costados de los pasillos en repudio a las ministras identificadas con la 4T, anote a Jasmín Esquivel y Lenia Batres Guadarrama. Y un marcado silencio a Loreta Ortíz.

Y con todo el respaldo, a su paso la ministra presidenta, Norma Piña que, en agradecimiento se detuvo a abrazar a cada uno de las largas filas de sus compañeros trabajadores.

Recibió los gritos de apoyo de “¿no estás sola!”, por aquello que el Presidente López Obrador arreció la campaña con la denuncia en su contra por admitir la demanda del PAN sobre la sobrerrepresentación electoral.

La amenaza es, incluso querer llevarla a juicio político que no le costaría nada a su bancada desaforarla porque tiene la mayoría calificada en San Lázaro para armar la Sesión Instructora de cuatro, que por ley les da tres a ellos y uno de la oposición.

Bueno, para retribuir el apoyo, la ministra presidenta sometió a consideración del Pleno si realizaban la sesión o suspendían en apoyo a sus compañeros trabajadores, siete a favor y tres en contra. Se suspendió.

También se abrieron las puertas de la calle de Pino Suárez, que en dos años se mantuvo cerrada, es la entrada principal que los morenistas tomaron como agresión contra los ministros.

La Suprema Corte ha cambiado desde aquellos años que los ministros eran intocables, hoy los tiempos han cambiado y hay pugnas al interior que se agravaron con la llegada de esta administración y la presidencia del entonces ministro, Arturo Zaldívar Leo de la Rea.

El pecado de Norma Piña fue haberle ganado la presidencia a la ministra consentida del Presidente, Jasmín Esquivel y lo peor por exhibirla que se plagio la tesis. No se lo pueden perdonar.

Hoy el Presidente tiene marcada confrontación contra la ministra, y con justa razón el líder del PRI, Alejandro Moreno “Alito” señala que la reforma al Poder Judicial no es más que una venganza.



La manifestación de los trabajadores al interior de la Suprema Corte, es histórica, ahí se ha guardado de por vida el silencio, la pulcritud y la decencia. No se alteró el orden, y la manifestación fue silenciosa, pero llena de coraje y firmeza de no ceder a los caprichos del que manda en Palacio Nacional. Un frente de lucha en pie.

Naturalmente que al Presidente López Obrador le ha generado un verdadero dolor de cabeza porque se le está saliendo de control, se suman a la manifestación de apoyo los universitarios, vaya, de la máxima casa de estudios, la Universidad Nacional Autónoma de México a cargo del rector Leonardo Lomelí y cuyos estudiantes de la Facultad de Derecho están también muy encabronados.

La UNAM tiene un peso político que puede llevar al Presidente a una crisis más severa en lo político, aunque no garantiza su enojo que le de vuelta a tras a la reforma al Poder Judicial que se espera que Ricardo Monreal como nuevo líder de la Cámara de Diputados la lleve al Pleno después de la sesión del 1 de septiembre que arranca esta Legislatura. Las reacciones de su aprobación, está pegando al tipo de cambio y la incertidumbre al empresariado y al inversionista, una ruta muy complicada.

Sin embargo, más allá de lograr suspender la reforma, lo que puede generar este movimiento de los trabajadores del Poder Judicial y el sector estudiantil y trabajadores con profesores y catedráticos de la UNAM, en apoyo, es que se opaque la salida del sexenio el Presidente y eso, puede darlo por seguro que no le va a gustar para nada.

### **PLENARIA DE MORENA Y CAMBIO DE PRESIDENCIA**

Este miércoles la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera entregará la estafeta en la plenaria de los senadores de la nueva Legislatura, cuya bancada de Morena, será coordinada por Adán Augusto.

Los senadores se reunirán con sus aliados del Verde y PT, primero para la construcción de la agenda legislativa y designar la presidencia de la mesa directiva. Obviamente estarán presentes, el líder nacional de Morena, Mario Delgado y la Presidencia electa, Claudia Sheinbaum para, sin duda dar la línea que se necesitara una vez que tome el mando.

### **MURGUIA, MANDAMAS DE SENADORES DEL PAN**

En el PAN, su líder Marko Cortés designó como coordinadora del Senado a Lupita Murguía y en San Lázaro, a Noemí Luna.

No crea que Lupita Murguía llegó por amiguismo, simplemente es una de las dos fórmulas de las 32 que se jugaron y que el PAN ganó al Senado en alianza con el PRI y PRD. Y si agregamos que por primera vez será una mujer la mandamás de los legisladores panistas, simplemente la empodera más.

Por eso más que merecido que la ganadora de una mayoría se postule en automático a coordinar la bancada. Y para Marko Cortés así se decidió.

Murguía es una senadora que se ha caracterizado como brazo derecho del gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, un panista que también formó parte del Senado para salir como candidato a su natal. Vaya ambos fueron compañeros de esta saliente legislatura.

<https://indicepolitico.com/los-gritos-silenciosos-en-la-corte-vs-batres-esquivel-y-loreta/>